

*Wir sind uns begegnet und
du hast Spuren hinterlassen
deine Handschrift, dein Zeichen
unauslöschlich in unseren Herzen
hast du dir Raum geschaffen für immer*

Zürich, im Januar 2019

T O D E S A N Z E I G E

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unsere
Mitarbeiterin

Pascale Albrecht

10. März 1994 bis 6. Januar 2019

beim Snowboardfahren in den Bergen tödlich verunglückt ist.

Pascale war erst seit wenigen Tagen, aber mit grosser Freude, im Team der Neuropsychologie tätig. Wir haben sie als geschätzte Mitarbeiterin aufgenommen – nun ist sie jäh von uns gegangen. Wir sind tief bestürzt und sehr traurig. Den Angehörigen sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus.

UniversitätsSpital Zürich
Neurologie, Abteilung für Neuropsychologie
Spitaldirektion

Die Abdankung findet am Montag, 14. Januar 2019 um 10.30 Uhr
in der reformierten Kirche Zollikon statt.